
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 摂 津 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年６月２日（金） 午前１０時００分から

午前１１時００分までの間

開催場所 大阪府摂津警察署 ４階講堂

中居会長 中出副会長 井川委員 森委員 森川委員

出 委 員

太田黒委員 村上委員 馬場委員 中野委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長

者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

今月から摂津警察署協議会の会長を務めさせていただくことになりま

した。

私は、少年補導員や保護司をしておりまして、子どもたちの情報は良

く入ってくるのですが、それ以外は、余り情報が入ってきません。

ただ、この新たなメンバーの協議会だけではなく、普段からいろんな

ネットワークを広げて、いろんな情報を署員の皆様と情報共有できたら

良いと考えていますので、今後ともよろしくお願いいたします。

議 事 概 要 ２ 署長あいさつ

皆様方には、平素より、警察行政に対し、深い御理解と御協力を賜り、

厚く御礼申し上げます。

今春の定期異動で、私をはじめ多くの幹部職員が交代していますが、

前任者同様、摂津市の治安維持に最大限努力するという思いは同じです、

どうぞよろしくお願いします。

当署としましては、地域住民の代表となる皆様方から、御意見、御要

望を賜わり警察活動を推進して参りたいと考えています。

ここ数年間は、新型コロナウイルスの影響で、様々な警察活動に制限

がありましたが、本年５月８日から行動制限もなくなりました。

これによって今後の治安情勢がどのように影響していくのかは、今の

ところ判断できません。

しかし治安情勢の指標となる刑法犯の認知状況については、４月末の

統計では、大阪府下及び摂津管内ともに、いずれも増加傾向にあります。

また、交通事故の発生件数も増加傾向にあり、負傷者数も増えており

ます。
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当署管内の犯罪発生状況は、後ほど生活安全課長から説明があります

が、高齢者が狙われる特殊詐欺の被害件数が依然として増加しておりま

す。

引き続き治安対策に全力を尽くして参りたいと考えておりますので、

委員の皆様におかれましては引き続き、警察活動への御理解と御協力を

賜りますようお願い申し上げ、甚だ簡単ではございますが、御挨拶とさ

せていただきます。

３ 業務概要説明（各課長説明）

(1) 会計課長

遺失物取扱状況について

(2) 生活安全課長

犯罪発生状況及び対策について

(3) 地域課長

交番オンライン化の実施予定について

(4) 交通課長

議 事 概 要 交通事故発生状況と活動状況について

(5) 警備課長

警備課の活動について

４ 質疑応答

(1) ＪＲ千里丘駅付近における自転車マナーについて

【委員】

ＪＲ千里丘駅付近で無謀な運転をする自転車を散見します。

自転車利用者のマナーが悪いのが目立っています。

【警察】

自転車は車道通行が原則となっていますが、道路整備が追いついて

いないのが、現状です。

自転車事故が多いので、ヘルメットの着用をお願いします。

また、当署としては、指導や取締まりを強化していきます。

(2) 学生の自転車マナーについて

【委員】

自転車に乗車した学生が、イヤホンを付けながら運転したり、スマ

ートフォンを見ながら運転しています。

車を運転する側としては、注意を払って運転していますが、自転車

側のマナーが悪いです。

また、自転車は車道のブルーラインを走行すべきなのでしょうか。

【警察】

基本、自転車は、車道の左側を走行することになっています。

2


